

SANWACANA

Allahamdulillahirobil'amin...

Dengan penuh rasa syukur, penulis panjatkan kehadiran Allah Swt, karena atas limpahan rahmat dan hidayat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, keluarga, sahabat, serta pengikut-Nya yang terus menegakkan kalimat tauhid di muka bumi ini.

Skripsi dengan judul “Latar Belakang dan Persepsi pada Lansia Bekerja di Kelurahan Rajabasa Kecamatan Rajabasa Kota Bandar Lampung” adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Sosiologi di Universitas Lampung.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa apa yang tersaji dalam skripsi ini masih jauh dari yang diharapkan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak sehingga membawa ke arah pemikiran yang lebih maju. Tidak akan terselesaikan skripsi ini tanpa bantuan, dukungan, dan bimbingan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Drs. H. Agus Hadiawan, M. Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung serta selaku pembimbing Akademik, serta PD1, PD2, dan PD3;
2. Bapak Drs. Susetyo. M. Si selaku Ketua Jurusan Sosiologi dan selaku Dosen Sosiologi yang telah memberikan banyak waktu untuk memberikan saran kepada saya;
3. Ibu Dra. Anita Damayanti, M.H selaku Sekertaris Jurusan Sosiologi dan selaku Dosen Sosiologi yang telah memberikan banyak waktu untuk memberikan saran serta masukkan kepada saya;
4. Bapak Drs. Gunawan Budi Kahono selaku Pembimbing Utama sekaligus penguji penulis, terima kasih atas waktu, motivasi, bimbingan, saran dan kesabarannya dalam proses skripsi ini sehingga saya dapat menyelesaikan studi di Universitas Lampung;
5. Ibu Dra. Paraswati Daril Milyan selaku Dosen Pembahas yang telah meluangkan waktu untuk memberikan kritik, saran dan masukkan untuk kesmpurnaan skripsi ini;
6. Ibu Dr. Erna Rochana, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan selaku Dosen Sosiologi yang telah memberikan bantuan, waktu untuk memberikan saran kepada saya;
7. Seluruh Dosen FISIP Universitas Lampung yang telah membekali penulis dengan ilmu dan pengetahuan selama menjadi masa perkuliahan;
8. Mbak Siti Fatimah Meisari dan Seluruh Staf Administrasi dan Karyawan TU FISIP Universitas Lampung yang telah membantu dan melayani urusan administrasi perkuliahan;

9. Staf Pengelola Perpustakaan FISIP, terimakasih atas pinjaman buku-bukunya selama ini;
10. Aparat Pengurus Kelurahan Rajabasa, Kecamatan Rajabasa, Kota Bandar Lampung, terimakasih atas bantuan berupa data monografi kelurahan Rajabasa dan informasinya yang diberikan kepada saya;
11. Para bapak/ibu lanjut usia, terimakasih atas bantuan serta informasi yang telah diberikan kepada saya;
12. Kedua orang tuaku, ayah dan ibuku, terimakasih atas segala pengorbanan, dorongan, nasehat dan kasih sayang serta do'a disetiap sujudmu sehingga saya bisa meraih gelar Sarjana ini. Untuk ayah, engkau adalah semangat hidupku, panutan terbesar dalam hidupku terimakasih atas segala pengorbananmu dan membesarkanku dengan penuh kasih sayang, ketulusan dan kesabaran, terimakasih sudah membiayai kebutuhan hidupku, terimakasih telah memberikan segenap jiwa dan ragamu untuk keberhasilanku, terimakasih atas nasehat serta arahanmu untuk keberhasilan ku didunia maupun diakhirat, aku bangga memiliki ayah sepertimu. Untuk ibu, engkau adalah inspirasi dalam hidupku, belahan jiwaku, wanita yang paling terhebat yang aku miliki, wanita cantik, kuat, tegar, bersemangat tidak pantang menyerah, wanita bermental baja yang tidak pernah mengeluh dalam keadaan apapun, wanita setia mendampingi suami dan anak-anaknya dalam keadaan susah, senang, terimakasih atas do'a dan semangat, nasehat, arahan dalam kehidupan ini dan terimakasih ibu telah melahirkan, merawat dan membesarkanku dengan penuh kasih

sayang dan kesabaran sehingga aku bisa seperti sekarang ini, aku bangga memiliki ibu sepertimu yang tiada duanya. I Love Mom.

13. Kakak ku Raffi Hanggi terimakasih telah menjadi kakak yang paling baik, selalu membimbing dan memberi masukan pada adiknya, terimakasih atas semangatnya dan mendo'aanku yang terbaik. Aku bangga loh miliki kakak yang ganteng, baik, sangat pintar, tegar, kuat, sabar, bertanggung jawab, pekerja keras, dan penuh semangat pantang menyerah seperti kakak anggi ini, jangan pernah menganggap diri kakak kurang beruntung, kakak itu semangat sekaligus inspirasi aku, kakak itu beruntung kali karena kakak dari kecil selalu rengking satu, dua, tiga, sedangkan aku tidak pernah masuk tiga besar syukur-syukur masuk sepuluh besar, kakak sudah kerja bisa cari uang sendiri, sudah bisa kasih uang kepada adik-adikmu, ayah dan ibu sedangkan aku sama sekali belum pernah rasain kerja, belum bisa kasih uang pada kakak, adit, ayah dan ibu malahan minta terus uang sama kakak, ayah dan ibu. Yang terpenting adalah kita sama-sama dilahirkan dari kedua orang tua yang sangat hebat dan pintar, aku saya kalian semua.

14. Adikku tersayang Raedian Hidayat, adikku yang sangat lucu, ngegemesin yang selalu bikin aku ketawa tiap pulang dan terkadang bikin kesel juga, dan hal ini yang membuat aku selalu kangen dikost sama adit, makasih ya buat adikku tersayang, selalu jadi adik yang baik dan membanggakan kedua orang tua, dan kakak-kakakmu,,amin..;

15. Terimakasih kepada alm. Embah kakung dan embah bu, alm. Datuk Ibrahim, dan nenek Hamelda, nenek ucu, nenek mami, nenek min, dan

tante Tir atas semua bantuannya, do'anya, semangatnya serta seluruh keluarga besarku, om Ijul, om Ambra, om Kholid, etek Ita, etek Zilfa, tante Linda, tante Lida, tante Dewi, om Hadi, alm. Om Yusuf, bude Endang, om Sus, bulek Iin, bulek Atik, om Arif, om Bowo, pakde Gurit, bulek Yani, bulek Itin, bulek Saroh, om Maman, om Sur. Serta terimakasih juga kepada sepupu dan saudaraku yaitu Mala (kakai), Tia, mba Shinta, mas Candra, mas Panji, mas Jati, mba Niken, Eno, Angki, Lia, Agung, Asa, Yuwan, yang tidak henti-hentinya memberikan motivasi serta dukungannya, terimakasih atas semuanya;

16. Terimakasih kepada keluarga mamak Supinah, pakde Gino, mba Puji, mas Nino, mas Agus, mba Sri, mba Mar, mas Heri, dan mas Gatot atas semangat, do'a, dan bantuannya kepada saya. Dan saya juga berterimakasih kepada keluarga alm. Bu Nurmaini, ayah, nelo, uni Dewi dan bang Denny atas segala ilmu, serta pengetahuan yang berharga, dan semangatnya kepada saya;

17. Daeng Ulla, yang selama ini telah hadir dan menemani hari-hariku, memberi warna dalam hidupku, saat saya lelah dan tidak ada siapapun untuk berbagi, kamu hadir dan ada untukku dan kamu hapus kesedihanku dari masalahku, kamu bangkitkan selalu semangatku tidak sedikitpun kamu membiarkanku jatuh, dan saat orang-orang tidak ada yang percaya, menyakitiku, dan aku hampir menyerah, kamu selalu tenangin aku dan kamu ajarin aku untuk tetap berfikir positif pada siapapun untuk terus melangkah jalani hidup ini. Terimakasih atas semua perhatian, kasih sayang, kesabaranmu menghadapi kelakuan saya, terimakasih banyak atas

segala bantuan, pemberian, serta pengorbananmu selama ini, semoga kelak kita dipersatukan agar saya bisa membalas semua kebaikan dan pengorbananmu pada saatnya nanti. Amiiiiiiii..... (yes) ^_^ Insyaallah;

18. Sahabat-sahabat terbaiku yang aku sayangi, di SMP sampai kapanpun: Dian Resti Utami (Nty),,,Febri Kartika Sari (3G), uni Ayu Septika, wo Yeni, di SMA teman sekelas 11 ips 3 dan 12 ips 1, Devi selebor, Amin ribet, Inel pehenk, Nova mocenk (Drain), Ade Gunawan (gun-gun), Heru (dimana-mana ada), Anang (cenang), Nolian (nol), Dedi (komeng), Dita, Sylvia, Bella (bunda), amoy Delvi, Rahman (mas andi), Ade Putra, dan kakak kelasku RODEA...saya sangat kangen kalian semua,,di kost saat kuliah, dede' Fera yang sangat menggemaskan ayoooo semangat dietnya, wanita yang sangat pintar dan aktivis banget dikampus, Devi (cimoy) yang sangat imutz dan mungil, mba Lilis, mb Wiwid, Novi, Lusia, mba Eli, mb Lia, dan sahabat terbaiku di Kuliah, Marchelly (Selly) makasih banyak ya sudah bantuin segala hal, ngertiin, terima sifat dan apa adanya gw dan temani gw selama ini, Dian jadi ibu yang baik dan selalu bersemangat iaaa, Gita jangan galauin orang jelas-jelas elu sendiri tau mereka gak pasti buat elu (yes) kalau elu sampe nikah dan masuk agama noni gw semprot luuu hhhaaa, Hesti sukses yaaa kedepannya jangan kebanyakan punya simpenan cowok mi,,kasian sama papi miii kasihlah satu dua tiga sama Gita tuh (yes), Delsi please deh buruan buktiin mupon elu tu ke gw mana janji-janji elu palsu semuanya, Lesy cewek paling tegar, mandiri, rajin menabung, pantang menyerah selalu ngefans sama mas Bruno mars, Nora si miss selalu ceria dan penuh semangat, Desi jangan tidur sampe jam 5

terus yaa des jaga kesehatan, Hanif mbku yang paling cantik penuh semangat, dan selalu berfikiran positif, Herlin jangan kebanyakan santai dan jalan-jalan kepantai terus awas item, makasih banyak ia atas semua bantuan kalian semua dan nemi saya selama ini sukses yaaa mba bro dan bang bro, semoga kita dipertemukan kembali,,,amin ^_^ ;

19. Teman-teman satu jurusan Sosiologi angkatan 2010, Yeksi, Komang, Neli, Ria Jangkung, Andria, Jani, Hanna, Aulia, Wenny, Anisa Fajrianti, mb Ayu, Anisia, Devi bundo, Sakinah, Nona, Ega, Cyntia, Desi, Nona, Putri Ria, Sekar semok, Annisa, Asrid, Nurul Nanda, Sheila Jatu, Fauziah, Annisa Icut, Desti, teteh Euis, Adanti, Kiki, Desti Wulandari, Arini, Mona, Emi, Susmi, Fenny, Penny, Rana, Vivit, Novirina, Dwi, Sulis, Zaki, uda Emil, aa' Azis, Gerry, Dio, dll. semangat terus...senang bisa kenal, berteman, dan sekelas sama kalian, hore.....terimakasih atas semua bantuannya. Buat senior dan junior jurusan Sosiologi, terimakasih atas semua pengalaman yang diberikannya;

20. Saya mengucapkan banyak-banyak terimakasih kepada Keluarga Besar Koperasi Mahasiswa (KOPMA) Unila yang sudah menjadi bagian hidup saya, keluarga baru saya, dari KOPMA inilah saya mendapatkan ilmu yang bermanfaat, dapet teman baru, dan kenalan baru yang special (gebetan) hehehehe ☺ jalan-jalan dari Tulang Bawang, Purbolinggo Lampung Tengah, Pantai Kiluan, Lampung Timur, Lampung Selatan, dan perjalan terakhir saya bersama teman-teman, abang-abang, adik tingkat dikopma tahun baruan 2014 di Krui, Lampung Barat dan pulang lewat Lampung Utara,,jadi muter-muter..dari KOPMA inilah saya bisa jalan-

jalan muterin lampung, dll. Makasih banyak buat abang Frians makasih banyak iaa kak atas semua bantuannya, kak Aan, kak Manto (ketumku dulu), kak Kukuh, kak Bayu, mba Intan, mba Nissa, mba Nonot, mba Desti, mba Eka, mba Yhana, mba Ncus, mba Wina, kak Ilham, Rima, Novi, Renita, Anggi, Ellis, Alan, Ian, Arif, Sis, Septi, dan adik-adik yang dikompa Ari, Nonna, Launa, Cicak, Ucha, Ramadhan, Ani, Herlina, dll (lupa nama-namanya, maaf yeee) senang sekali bergabung dikompa, bertemu, berkenalan sama kalian semua. *Miss U so much...* T.T :’(

Akhir kata, seperti kata pepatah “Tak ada gading yang tak retak”. Penulis menyadari bahwa tidak ada yang sempurna, begitu juga dalam skripsi ini pasti masih banyak kekurangan. Namun penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 27 Januari 2014

Penulis

Rara Hayunityas